
Não sabeis o que pedis
Segunda-feira, 27 de fevereiro de 1995

   De onde, Meu filho, tu achas que vem este sentimento que uma pessoa
tem no seu coração por um momento mais feliz? Seja o que for, procura
sempre satisfazer o seu desejo. Este desejo pode ser bom como também
pode ser péssimo. Ninguém sabe ao certo o que está pedindo; se vai ser
bom para a sua vida ou se poderá dar tudo errado no fim. Por isso Eu falei:
“Não sabeis o que pedis” (Mc 10,38a).
   Quando Eu gosto da pessoa que Me adora de coração, faço tudo para que
não caia na armadilha do diabo, que é o causador de toda sujeira. Um filho
ou uma filha,  quando cai  no erro,  já  deve saber  que Me faltou com a
obediência, porque, quem teme a Deus, é mais difícil cair no erro, porque
Meu Espírito de Luz não deixa as trevas se aproximarem. 
   Bento, Meu querido filho, hoje, no Céu, até Meus Anjos choram, e os
Santos também, por todos estarem vendo a loucura que está na Terra. O
desespero  é  tão  grande  do  clamor  dos  Meus  filhos  inocentes,  desta
vergonha que se passa na televisão,  que chega a deixar o Céu abalado,
suspenso, da força do diabo, que está fazendo. Uma guerra, onde morrem
milhares de pessoas, não é mais triste do que agora, porque, na guerra, a
luta é por uma causa, de um lado ou do outro. O escândalo que agora está
vivendo a humanidade é pior do que tudo, porque é comparando como um
animal morto que os urubus invadem para comer a carne podre.
   Assim, Meu filho, vejo o mundo que Eu criei. É terrível. É apavorante.
Ah! Se não tivesse ninguém dos Meus na Terra, isto virava numa só bola
de fogo, como fiz com Sodoma e Gomorra. 
   Meus filhos queridos, rezem, rezem sem cessar, não parem, peçam a
todos que são Meus: não liguem para mais nada das coisas da Terra.  É
impossível para estes homens demoníacos e mulheres Me reconhecerem
mais.  Eles estão perdidos completamente.  É insuportável.  Só quem está
Comigo,  Meu  filho,  é  que  pode  ver  a  loucura  que  o  ser  humano  está
vivendo;  é como tivessem um pé fora e outro no inferno,  só basta  um
empurrão e a maioria vai cair todos lá dentro, de onde não vai haver mais
retorno. 
   Querido filho Bento, nas tuas palestras que fores fazer, diga: quem não
olhar para cima e não Me pedir perdão, não mudar de vida, condenado já
está,  porque o  tempo é  curtíssimo;  não dá para  suportar  este  povo tão
desobediente.  Os  apelos  que  Minha  Mãe  vem  fazendo  não  são  nada
atendidos, pela proporção de gente que tem na Terra. Fica uma pergunta



para quem lê esta Mensagem, ou para quem ouve: “E nós que vivemos
rezando, não somos nada?”. Eu digo que sim, Meus filhos queridos, mas
por tudo o que Eu fiz, gostaria que fossem mais filhos para Mim, e Eu,
Jesus, Estou perdendo dia a dia as almas para o satanás. Ele agora está
como muitos  leões famintos,  devorando tudo o que vem pela  frente.  É
demais para Mim, que Sou o Criador e Pai de todos, vendo tudo o que fiz
indo água abaixo. Por mais que queira, um filho ou uma filha duvidar do
fim dos tempos, quem achar que isto vai longe, Eu respondo com todo o
Meu Poder: não duvide, porque, quem pensa assim, pode cair na mesma
armadilha. 
   Bento, não pare. O momento mais precioso de todas as épocas é agora.
Rezar, rezar sem parar. Façam isso, Meus filhos, e Eu abençoo a todos que
são Meus.

Jesus


